



Nigeria produce más de 2 millones de toneladas métricas de cebollas anualmente

Description

Las cebollas nigerianas se exportan a varios países de África Occidental y Central

La Asociación Nacional de Productores, Procesadores y Comercializadores de Cebollas de Nigeria (NOPPMAN) informó que Nigeria sigue siendo el segundo mayor productor de cebollas de África, después de Egipto, con una producción anual estimada en 2,1 millones de toneladas métricas.

La producción tiene un valor aproximado de 1,17 billones de nairas (unos 2.500 millones de dólares) y las cebollas nigerianas se exportan a varios países de África Occidental y Central, de acuerdo con News Agency of Nigeria (NAN), socio de la red TV BRICS.

Alhaji Aliyu Isah, presidente nacional de NOPPMAN, destacó que la producción de cebollas es un importante motor de la economía agrícola de Nigeria y un sustento crucial para las zonas rurales.

Isah también enfatizó la importancia de fortalecer la cadena de valor de la cebolla a través de la cooperación entre agricultores, procesadores, comercializadores y exportadores.

Además, subrayó la necesidad de expandir las instalaciones de procesamiento de cebollas para aumentar el valor agregado y mejorar las estrategias de comercialización y promoción de exportaciones en el plan de NOPPMAN para 2026.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Febrero 2026